



Exigen renuncia de Rosa Icela por falta de resultados

• Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

A LA SECRETARIA DE SEGURIDAD, Rosa Icela Rodríguez, le fue exigida la renuncia por parte de legisladores de oposición que acusaron falta de resultados, luego de que expuso cifras respecto a la estrategia implementada para frenar la violencia en el país.

Al comparecer ante la Comisión de Seguridad en la Cámara de Diputados, la funcionaria destacó que desde diciembre de 2018 a noviembre de este año se han detenido a 66 mil 452 integrantes de bandas delictivas, de los que dos mil 452 han sido objetivos prioritarios.

Mencionó que en el mismo periodo se han destruido decenas de miles de laboratorios clandestinos, se han decomisado armas de fuego, cartuchos y se han asegurado entre una y 5.8 toneladas de fentanilo, metanfetaminas, cocaína y heroína.

Con base en las cifras del SESNSP, que recoge información de las fiscalías estatales, aseguró que delitos como robo, secuestro, feminicidios, robo de hidrocarburo han disminuido entre 33 y 92 por ciento al comparar las cifras de octubre con las máximas históricas.

Asimismo, agradeció a los legisladores haber aprobado las reformas que permiten la intervención de las Fuerzas Armadas en la seguridad pública del país, sobre lo cual insistió que no se trata de un proceso de militarización.

Tras su mensaje, la oposición reclamó que en el país 10 mujeres son asesinadas cada día y que en el año se han registrado 433 masacres, 22 actos de terrorismo y que se ha llegado a 16 y 15 asesinatos de periodistas y defensores de derechos humanos respectivamente.

Sin embargo, fue el panista José Antonio García quien con un documento ya redactado listo para firmar exigió a la secretaria su renuncia.

“A lo que usted debería de venir a este recinto, lo digo con mucho respeto, es a pedir una disculpa pública al pueblo de México por el enorme fracaso que hay en seguridad y esta disculpa, señora secretaria, debería de ir acompañada de su renuncia, que por cierto aquí la traigo”, exclamó.

EL TIP

MEDIANTE la implementación de la política Cero Impunidad del Gobierno, ocho mil 181 personas fueron capturadas del 24 al 30 de noviembre, reportó el 1 de diciembre la SSPC.

66

Mil integrantes de bandas delictivas se han capturado desde el 2018

SECRETARIA

de Seguridad acude a San Lázaro a rendir cuentas; agradece a los legisladores por aval a la extensión de FA en las calles



ROSA ICELA RODRÍGUEZ, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana al comparecer ante diputados, ayer.

Foto-Especial